
回覧 
 

（各位） 

令和 5(2023)年 2月 11日 

森の里一丁目自治会 会長 植木 武美 

総務部長 高倉 実 
 

令和 5年 2 月 役員・班長会議 議事録 

            

 記 

 

日時：２月１１日（土）  １４：００～１５：３０ 

 

参加：現役員及び令 5年度役員 

 

場所： 一丁目自治会館 

 

議題： 

１．どんど焼きの報告（新年の集い）    高倉総務部長 

  1 月 15 日（日）に実施。当日の来場者に紅白餅（各戸 1 個）とお子さんにお菓子

を配りました。来場者数は 122 人、お子さんは 59 人でした。なお予約されて来

場されなかった方には班長さんから別途、届けて頂きました。 

  また新成人の方 5人には紅白饅頭を植木会長よりお届け致しました。 

 

２．令和 5 年度の各専門部活動計画について   令和 5年度新役員 

  令和 5年度の新役員の方から活動計画と予算の概要説明がありました。 

  予算と活動計画は令和 4 年度とほぼ同じですがコロナ禍の収束状況により、夏ま

つりやクリスマスまつり等のイベントが復活する想定で計画しています。 

  その他として以下の項目がありました。 

  ・環境美化部  野良猫が増えている様子、状況により対応が必要 

  ・会館管理部  電気、ガス料金の値上がりに留意する必要あり 

  ・まちづくり委員会 建築協定の審査を行う人が 1 名減となっているので希望

者がいれば申し出て欲しい。 

 

３．総会における提案関連 

（１）自治会規約変更（シニア会員会員制度の追加）概要説明 西山副会長 

1 月の役員・班長会議で説明したように家庭内（20 歳未満除く）の全員が満

80 歳以上となった世帯はシニア会員として申請することで自治会業務の役員

及び班長から免除される規定を 3 月 26 日に開催される自治会総会に提案しま

す。 



 

（２）令和 5年度の会長推薦について    西山副会長 

会長は現役員と新役員の推薦により選出し、総会で承認される規約になってい

ます。本日の現役員と新役員会議では植木現会長を推薦することに決まりまし

た。なお、副会長への推薦はありませんでした。 

 

４．総会までの作業予定について      西山副会長 

総会までの予定は以下の通りです。詳細は会議開催案内で連絡します。 

・3月 11日（土）AM 総会議案書印刷、PM 製本 

         製本終了後会員に配布 （新班長） 

・3月 26日（日）午前 10時から 自治会総会（対面開催）場所：公民館体育室 

 

なお従来、議案書に添付していた規約・規定類の添付を止めて経費削減・製本

作業効率化を図りたい。なお、これらは自治会のホームページで閲覧可能です。

また、ご連絡頂ければ都度印刷してお渡しすることも可能です。 

 

  1 月の役員・班長会議で説明したように現行の班内の世帯数の差異が大きくなっ

ているため、ブロック内の班数を変更して、班長・役員がおよそ 10 数年毎に回

るような平準化案 および専門部の統廃合(現行 11 部->8 部)を検討中で、今夏に

臨時総会を開いて提案する予定です。承認されれば令和 6 年度から実施する予定

です。検討会に参加頂ける方やご意見をお待ちしています。 

 

５．自治会連絡協議会の報告 （2/４開催分 Ｚoom 会議） 植木会長 

(1)「厚木市避難行動要支援者名簿の更新及び個別計画書の作成等について」 

（福祉総務課が市役所から Zoom 会議に参加） 

一丁目在住の要支援者は、+1 名で計 13 名となります。民生委員と協力して、個

別計画書（健康状態などの調査書）を作成します。また、一丁目自治会書式の

「防災訓練・災害発生時の支援連絡票」については、4 月に担当班長さんへお届

けします。 

(2)「広報紙等行政印刷物の配送先届出書について」(広報課） 

※4/15号からの変更分を報告。期限：３月 17日(金)まで。 

(3)「令和４年度避難所運営委員会交付金実績報告書類の提出について」（危機管理

課） 

森小避難所運営委員会としての報告書を二丁目自治会小澤会長から報告します。 

(4) 「令和５年度各種団体役員等の改選に伴う自治会への推薦依頼方法」について 

ア 防犯部長及び防犯指導員：山戸田交通防犯部長及び武正防犯指導員（森の里地

区）。 

イ 防災推進員：R5-R6 任期が望月・R5 防災部長と R4-R5 任期が岩崎・R4 防災部長。 

ウ 環境保全指導員及び環境美化部長：環境指導員に一丁目の小坂さんと三丁目の

宮野さん及び環境美化部長に重松・R5環境美化部長。 



エ 交通安全指導員：現行６名（森の里地区）の方に留任を要請する。 

オ 自治会長及び自治連理事：2/23の自治会長会議で決定する。 

(5) 「防犯かながわ」の回覧依頼について 

特殊詐欺から身を守ろう！のチラシが回覧されます。 

(6)「災害廃棄物処理計画 災害廃棄物一次仮置場の見直し」について 

災害廃棄物の一次保管所として、一丁目内では「ひだまり公園」を指定してき

ましたが、各自治会側の管理・運営が困難であることから廃止となります。今

後は、厚木市内に数か所の一次仮置き場を設けることになります。3 月頃に提案

予定。 

(7) 「令和４年度厚木市自主防災隊連絡協議会研修視察」について 

2/21 に航空自衛隊入間基地を訪問し、災害時の自衛隊の活動体制について視察

します。小澤・森小避難所運営委員長と原田・森中同委員長が参加します。 

(8)「令和４年度自治会活動補助金及び地区自治会連絡協議会補助金に係る実績報告書

の提出」について 

議案書作成後の報告書を提出します。 

(9)「男女共同参画だより№143「ハぁモニぃ」」の回覧について 

(10)「梅見会」について 

  2/19（日）AM：梅林・野外ステージ。回覧チラシとポスターを参照。 

(11)「若宮公園の修繕」について 

野外ステージ周辺の散策路の修繕、ひょうたん池周辺の植え込みの整備を要望

しています。 

(12)「厚木市自治連広報部会の活動報告」について 

タウンニュースの３月号に、五丁目自治会で実施の防災訓練の記事が掲載され

ます。 

(13)「小・中学校適正規模配置の地元説明会の実施結果」について 

10/23 森小と 11/6 森中における説明会の参加者は、84 名+34 名＝118 名でした。

主な意見は、「小規模校にはデメリットがあるというがそのデータを見せて欲し

い」、「地区内のコニュニティーの中核として小中は重要である」等の意見が出

ています。 

本件に関するアンケート調査が、保護者（未就学を含む）向けが 1/31～2/17、

地区住民（無作為抽出の 1,000 人）向けが 2/3～2/20 の間に実施されています。 

(14)「各丁目自治会の総会」について 

・一丁目：3/26（日）AMに、対面総会を公民館で開催。 

・二丁目：書面議決とするが、対面説明会を 3/25（土）PMに公民館で開催。 

・三丁目：3/26（日）PMに、対面総会を公民館で開催。 

・四丁目：3/25（土）に、対面総会を四丁目自治会館と Web参加で開催。 

・五丁目：3/25（土）に、対面総会を五丁目自治会館で開催。 

(15)「各丁目自治会より」＆「公民館より」＆「高村議員より」 

・一丁目：ひだまり公園の遊具（滑り台：大小、覆い付きの砂場）が完成。 

・三丁目：四季の路で自転車のヒヤリハットが発生しているので、注意喚起する。 

・四丁目：みずのわ公園周辺で、樹木の剪定が進んだ。 



・五丁目：新年の集いで餅つきを実施し、持ち帰ってもらった。約 100 名が参加。 

・公民館：文振・体振メンバーの推薦依頼。ミニディー担当の推薦依頼。 

・高村議員：救急救命サポート隊員の新規 9 名（43 名体制）に AED 他の研修会を

開催。森の里周辺の道路と歩道の補修工事を進めている。見守り活動に

ＳＣベスト着用を推進。 

 

６．その他    

（１）「森の里一丁目子ども会」入会のご案内の回覧について 吉川子ども会会長 

  令和 5 年度より新入生・転入生の小学生がいれば回覧を回しますので記入して下

さい。 

  各班長さんは回覧に記入がありましたら、2 月末までに自治会館ポストに投函を

お願い致します。 

     

（２）陽だまり公園の“大きなすべり台”跡地は芝生を植えてありますが危険なため

回りをビニールテープで囲ってあります。小さいお子さんが入らないようにご

注意下さい。 

 

                            以上。 


